



Commission des terrains et installations sportives et FAFA

Réunion du jeudi 22 septembre 2022 au district à Mons en Baroeul

Président : Serge Patureau

Présents : Mme Séverine Despinoy, MM. Jean Zunquin - Laurent Debruyne - Nassim Dahmani - Jean Richard Lesavre - Damien Berteloot - Claude Declerck - Bernard Flament.

Excusés : MM. Luc Laforge – Yves Phellion.

1- Nouvelle feuille de frais

La nouvelle fiche de frais est disponible, elle va rapidement être envoyée à chaque membre de la commission.

Suite à des excès, il est recommandé de privilégier le covoiturage.

Attention, le remboursement des frais ne se fera uniquement que si le dossier est complet.

2- Rappel réunion le 4 octobre à Amiens

Le 4 octobre prochain à Amiens se tiendra une réunion plénière des CRTIS / CDTIS / FAFA.

Un covoiturage se fera en partance de Mons en Baroeul.

Un covoiturage se fera en partance de Socx.

3- Problème des absences de réponses de mairies

Certaines mairies traînent à fournir les papiers nécessaires pour compléter le dossier. Une relance, voire plusieurs, est parfois nécessaire.

Il faut trouver une solution pour résoudre ce problème.

4- Journée à Paris pour le nouveau logiciel Stadium

Serge et Séverine se sont rendus en juillet au siège de la FFF où le nouveau logiciel Stadium a été présenté.

Ce dernier n'est toutefois pas complètement opérationnel, mais nous pouvons y accéder : il devrait être livré en totalité à la fin de cette saison.

Côté accès, trois statuts existent : Administrateur, Gestionnaire, et Visiteur

Chaque membre des commission aura un statut de Visiteur, donc en incapacité de modification, juste en consultation.

Toute modification / mise à jour d'une installation se fera par un gestionnaire désigné.

5- Nouveaux règlements

Rappel

La commission ne s'occupe pas des installations classées 1 à 3, ces dernières relèvent d'instances supérieures.

Nouveautés

Un contrôle des terrains en pelouse naturelle est rajouté aux mesures déjà existantes.

Pour l'éclairage, le classement a été modifié.

6- Démissions / arrêt / décès

Démission

Après de nombreuses années passées au sein de la commission, Jean-Claude Hocquaux a présenté sa démission et son retrait.

Il est donc nécessaire de procéder à l'élection d'un nouveau/nouvelle secrétaire.

A l'unanimité, Séverine a été élue.

Arrêt

La commission a acté le départ de Patrick Théodon.

Décès

La commission déplore le décès de Monsieur Alain Quennet.

Appel à candidature

Suite au retrait de ces personnes, il est nécessaire de renouveler l'appel à candidature.

7- Demandes

Regroupement de visites

Afin de limiter les déplacements dans un même secteur, voire dans une même ville, il est demandé d'essayer de regrouper les visites de terrains : par exemple pour une même ville, pour une visite d'un terrain 1, si le terrain 2 doit être visité dans l'année, regrouper les deux visites.

Compte-rendu trimestriel

Il a été proposé de faire un compte-rendu trimestriel d'activités de la commission.

Formation

Il a été formulé une demande de former rapidement des membres aux contrôles des installations et éclairages.

8- FAFA

Saison 2021-2022

37 dossiers ont été étudiés pour un montant total de subvention de la LFA de 236 700 €.

Actuellement

23 dossiers sont en cours dont :

- 6 dossiers « emploi »
- 1 dossier « transport »
- 3 dossiers en attente « d'avis favorable »
- 4 dossiers en attente de retour de documents des municipalités

9- Prochaine réunion

La prochaine réunion de la commission est fixée au jeudi 8 décembre 2022 (lieu à définir : Mons en Baroeul ou Socx).

La secrétaire
Séverine Despinoy

Le président
Serge Patureau